

Vos questions / nos réponses

TPE addictions

Par [Profil supprimé](#) Postée le 20/12/2016 17:45

Bonjour je m'appelle adrien et je suis en première S. Je fais mon TPE (travail personnel encadré) sur les addictions et je m'intéresse notamment aux addictions sur les jeux d'argent...J'aurai voulu savoir quels sont les principaux problèmes pour lesquels les gens vous appellent et en quoi vous pouvez les aider!!! merci d'avance pour votre réponse!!

je vous prie d'accepter l'expression des mes hommages distingués

Mise en ligne le 23/12/2016

Bonjour,

Le public qui nous contacte est, en général, directement confronté à la problématique des jeux d'argent. Il peut s'agir des joueurs eux-mêmes ou de leur entourage.

Nous leur apportons une première écoute, un soutien mais aussi une ébauche de réflexion sur leur addiction.

Nous sommes également une interface entre le public et les structures d'addictologie. Par conséquent, après avoir accueilli et apporté une première réponse (téléphone, tchat, question-réponse) nous leur proposons, si nécessaire, une orientation dans une structure d'addictologie où le relais est pris cette fois par des professionnels (médecins, addictologues, psychologues, psychiatres, assistantes sociales, etc....).

Nous vous mettons en lien quelques articles de notre site pour vous éclairer davantage sur le sujet de votre travail personnel encadré pour lequel nous vous souhaitons un plein succès.

Bonne lecture et bien cordialement.

En savoir plus :

- [Jeux excessif et pathologique: l'aide en place.](#)

- [Nos Forums](#)
- [Quelques témoignages.](#)